

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Avec ton choix essentiel, regarde devant toi, mon frère ! - 1er Juillet 2007

Ca y est ! L'heure est aux vacances d'été ! Et notre tendance estivale est de pousser un ouf en dormant au moins treize heures par jour ! Mais voilà, le Christ, dans l'Évangile de ce week-end, nous convie à le suivre sur-le-champ. Ayant pris résolument la route de Jérusalem, le Maître n'hésite pas à brusquer ses interlocuteurs. Les habitants d'un village samaritain refusent-ils de le recevoir sous prétexte qu'il se dirige vers Jérusalem ? Jésus secoue les disciples qui rêvent de représailles, puis il décide de suivre son chemin.

Quelqu'un réclame-t-il un délai pour aller enterrer son père ? Il lui demande de se tourner vers les vivants en leur annonçant le règne de Dieu. Un autre veut-il d'abord prendre congé de ses amis ? Jésus le presse de marcher à sa suite sans regarder en arrière. L'anonymat de ces appelés permet à chacun de nous de se sentir personnellement concerné. La vie évangélique exige une décision qui n'est ni demi-mesure, ni relativisme. Pourquoi ? Parce que la moisson est abondante et les « ouvriers » sont peu nombreux.

Devant l'exigence tranchante de cette page de l'Évangile, nous crions : « C'est impraticable, voire inhumain ! » C'est que en fait, nous avons choisi d'autres priorités. Jésus nous dit aujourd'hui qu'il est urgent de choisir.

Si nous estimons cet appel décisif pour nous, nul doute que nous trouverons le temps et les énergies nécessaires pour y répondre. Mais l'urgence dont il est question ici n'est pas une contrainte à nous couper des ailes. Elle a, au contraire, valeur de libération : par rapport au nationalisme religieux des Samaritains, à la colère des disciples vindicatifs et à l'effet paralysant de certains liens familiaux. Libération, en somme, par rapport à un passé qui pèse sur notre présent, au risque d'obstruer l'avenir qui s'ouvre avec la venue de Jésus.

Père Modeste NIYIBIZI - 2007

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Lectures du dimanche 10 juin 2007

- LACROIX Xavier De chair et de parole, Fonder la famille

Prix : 18 €

Xavier Lacroix, père de trois enfants, est philosophe et théologien. Il a été directeur des sciences de la famille et doyen de la Faculté de Théologie de Lyon. Dans son ouvrage, il étudie le paradoxe des liens familiaux à la fois affectifs et institués par la foi. Il articule sa réflexion selon quatre axes : les modèles familiaux, le mariage, la conjugalité et le désir de vieillir à deux, les raisons de considérer que ce sont deux sexes opposés qui sont à la base de la notion de famille.

Xavier Lacroix propose, dans des termes simples, le sens du mariage comme meilleure chance pour l'articulation de la chair et de la parole, du corps et de l'institution, de la vie et de la liberté.

- Anselm GRÜN Qu'est ce que j'ai fait pour mériter ça ?

Prix 19,50€

Régulièrement hélas, des catastrophes naturelles remettent sur le devant de la scène la question de la justification de la souffrance. Mais pourquoi Dieu permet-il cette souffrance ? Cette réalité injustifiée est-elle une preuve de la non-existence de Dieu ? Tout cela est-il toléré par Dieu ou même, voulu par lui ? Dans cet ouvrage, Anselm GRÜN n'apporte pas de réponses toutes faites, mais il propose une aide existentielle à toutes les personnes qui connaissent la souffrance.

- Maurice ZUNDEL, Vivre de Dieu, L'art et la joie de croire

Prix : 19€

Le grand maître spirituel Maurice ZUNDEL donne dans cet ouvrage une véritable catéchèse permettant au lecteur de redécouvrir autrement la foi chrétienne. Il insiste sur la réalité de la présence de Dieu intérieure à l'homme. Il répond entre autre aux questions comme : qui est l'homme ou qui est Dieu, en proposant un panorama de la foi chrétienne de façon concise, claire, concrète et personnelle.

- Mgr Christophe DUFOUR Cinq petites catéchèses sur le Credo

Prix 10€

Monseigneur Christophe DUFOUR, Evêque de Limoges, est actuellement Président de la Commission épiscopale pour la catéchèse et le catéchuménat. De manière simple, il redit l'essentiel de la foi chrétienne dans un monde pétri de science, de technique et de raison.

- Bernard DEVERT, Un toit pour tous mes frères

Prix : 17,10 €

Ancien promoteur immobilier, prêtre, Bernard DEVERT est le fondateur d'Habitat et Humanisme. Il nous présente dans son ouvrage sept propositions pour redonner un toit à nos frères, et pour dessiner ensemble les contours d'une société solidaire.

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



L'Agenda de la semaine

AU TIRAGE DE NOTRE TOMBOLA,
le numéro 2025
a gagné la télévision écran plat

La liste des 50 lots gagnants est affichée
à l'église et à la chapelle.

CES LOTS SONT A RETIRER A LA CHAPELLE

Le dimanche 1ER JUILLET après la messe (vers 11h00)
auprès de Nathalie Pion-Rouillard

REMERCIEMENTS

Un très grand merci à la Chorale « Chrétiens du monde » de l'Etang-la-Ville, Port-Marly, Marly-le-Roi et le Pecq qui vient ce week-end nous rendre visite.

Sincère merci aussi à la Chorale de l'ACCASS qui a si bien organisé ce « meeting » liturgique et catholique.

La catéchèse change de coordinatrice

A partir du mois de septembre 2007, Melle Mayimouna MATEMU devient coordinatrice de la catéchèse des enfants du primaire de Chanteloup-les-Vignes. Merci de prier pour elle dans cette nouvelle responsabilité.

Mayimouna succède à Danielle BRUYAT qui s'occupe de l'accueil de notre paroisse dès la rentrée scolaire. Un très grand merci pour ce qu'elle a permis de vivre aux enfants de Chanteloup.

Nous vous donnons rendez-vous

pour l'inscription de vos enfants en catéchèse 2007-2008

Samedi 15 et 22 septembre de 09h00 à 13h00

Prochaine réunion de la Chorale à Saint-Roch

le vendredi 7 septembre 2007 à 20 h 30

Père Hubert TAMAMBERE chez nous cet été !

Notre communauté de Chanteloup-les-Vignes s'apprête à accueillir pendant cette période estivale (sauf difficulté de vis), le Père Hubert TAMAMBERE, prêtre centrafricain, du diocèse de Berberati (diocèse de l'Eglise de Centrafrique donnant sur la frontière avec le Cameroun). Chanteloup a la généreuse habitude d'accueillir des prêtres étrangers pendant l'été. Alors, faisons de même pour le Père Hubert TAMAMBERE.

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Pour ne pas manquer d'humour, faites nous part de vos meilleures histoires...

websacristain@free.fr

[Téléchargez le CEP au format PDF](#)

© Chanteloup-les-Vignes - 2007 / Contact websacristain@free.fr

